

Carta

SEMANAL del Partido Comunista

Montevideo,
14 de Junio
de 1974.-
No. 13.
Precio
de venta:
\$ 50

NADA DE COMPONENTAS; GOBIERNO PROVISIONAL

SIN EL PUEBLO NO PUEDE HABER RECONSTRUCCION DEL PAIS

Todos los problemas siguen en pie. Bordaberry se mantiene a ferrado a su cargo y a su equipo económico, aunque sinte cada vez más el impacto del repudio popular. El último reportaje de la Agencia Reuter así lo prueba. Entre tanto, burlándose de la opinión pública se decreta una nueva devaluación que incidirá en el costo de la vida -¡y después que no vengan con rebaja de 10 pesos en el litro de queroseno!- y se siguen acumulando los índices económicos críticos que harán de la segunda mitad del año -si se mantiene la dictadura- meses realmente perniciosos -déficit de la balanza comercial, déficit de la balanza de pagos, más deuda externa y devaluaciones- en tanto el inefable Cohen elude todo pronunciamiento sobre el aumento salarial para el 1o. de julio. Por otra parte sigue la política represiva y en un nuevo ukase se clausura a "Marcha" en 20 ediciones. Continúan las demostraciones populares contra la dictadura y por la libertad de Seregni y Arismendi y estalla la protesta en la Facultad de Derecho contra los desaguizados del "nuevo Decano" y de Perea impuestos por Narancio. La dictadura está en un tembladeral y nuevas crisis han de estallar. No hay otra solución que la caída del dictador y de la rosca económica que lo rodea y asesora, y la formación de un gobierno provisional que sea expresión de todas las corrientes anti-dictatoriales, de todos los patriotas, civiles y militares.

En la obra de reconstrucción nacional, de salvación de la patria para sacarla de la grave situación en que hoy se encuentran, deben participar todos los orientales. No se trata, entonces, de formar un gobierno exclusivamente militar, en el que los sectores populares queden marginados. Tan luego ese pueblo, que en forma tan valiente combatió la dictadura. Para enfrentar la crisis y hallar las reales soluciones, es obligatorio aunar las opiniones de todos los auténticos orientales y facilitar la participación de las masas.

En este gobierno sólo deben quedar excluidos los cómplices de Bordaberry, los elementos más rosqueros, que tratarán de que nada cambie. Este gobierno no puede ser, pues, producto de una COMPONENTA bipartidista que excluya al Frente Amplio, a la clase obrera, al Partido Comunista. Bien sabemos que hay personajes que se mueven en este sentido, para birlarle al pueblo su triunfo. Es decir, que luego de todo lo que el país sufrió, casi 20 años de crisis, duros años de represión, desastre del pachecato, oprobiosa dictadura de Bordaberry, hay quienes pretenden reiterar los mismos vicios, que trajeron los lodos actuales. No pretendemos que este gobierno realice el programa del Frente Amplio, pero tampoco puede ser el simple retomo al pasado y dejando buena parte de la impronta represiva del actual régimen dictatorial.

Se necesita un reencuentro de los orientales. se necesita un gobierno capaz de tener una política exterior soberana e independiente, un gobierno que devuelva al pueblo las libertades democráticas, un gobierno que emprenda reformas económicas y sociales para conjurar la crisis, un gobierno que eleva el poder adquisitivo de la población, aumentando los salarios. Y esto no se puede hacer sin la clase obrera y el pueblo, como no puede pensarse que sin estas fuerzas pueda haber progreso y reconstrucción de la República. Los que quieren hacer bordaberrismo con o sin Bordaberry azuzan los prejuicios anti-comunistas, pero la dictadura fracasó en su campaña anti-marxista y anti-comunista, a pesar de su gigantesco aparato propagandístico y a pesar de la represión. Los trabajadores y las masas populares nos dan una vez más su confianza. Son 50 años de lucha al servicio de la clase obrera y de los más genuinos intereses nacionales. Qué se puede reprochar a los comunistas? Su lucha denodada contra la dictadura, su firmeza frente a las torturas, el estar en su puesto de combate sin desfallecimientos, su línea unitaria, su política de principios ante las Fuerzas Armadas, ajena tanto al paternalismo militar como el anti-militarismo vulgar, su pasión para unir a todas las fuerzas contra la dictadura? Tras el anti-comunismo está la rosca pero se seguirá estrellando contra los sentimientos y la conciencia de las masas.

¡La hora es de lucha y unidad! No dar respiro a la dictadura; incrementar la acción obrera y popular, forjar el frente anti-dictatorial para acelerar la caída de la dictadura y sustituirla por un gobierno provisional.



¡LIBERAR A ARISMENDI!

Desde la detención de Rodney Arismendi el 8 de mayo, no han cesado las demostraciones aquí y en el extranjero por su inmediata libertad. El jueves 6, a las 18 y 30, una verdadera multitud volvió a manifestar por 18 de Julio con un gran cartel al frente que decía: "Abajo la dictadura". Los gritos de "Arismendi liberar, la rosca de rotar", "Patria arriba, rosca abajo", y los vivas a Seregni y demás patriotas encarcelados, resonaron en la avenida desde Julio Herrera y Obes a Plaza Libertad. Miles de volantes fueron arrojados, en tanto se agitaban banderas del Frente Amplio y dos granadas de humo coloreado subrayaban la demostración. Al llegar al centro de la Plaza, banderas rojas del Partido Comunista fueron clavadas en los mactones que hay junto al monumento, en donde quedaron flameando durante media hora. En ese mismo día y otros siguientes, manifestaciones similares se efectuaron en otros barrios de la capital, en tanto prende en diversos gremios la idea lanzada por trabajadores de la carne de constituir Comités por la libertad de Seregni y Arismendi; es que la libertad de todos los patriotas presos por la dictadura es un objetivo que debe conmovier y movilizar a toda la opinión democrática del país.

PARAN POSTALES Y BANCARIOS

Los trabajadores de los más diversos gremios continúan intensificando sus luchas, demostrativas de que nada podrá doblegarlos en su indeclinable posición contra la política hambreadora y liberticida de la dictadura. Ultimamente, se han registrado movilizaciones de los bancarios privados, los carteros, personales de textiles como Manufactura Norte, funcionarios públicos, etc

= Bancarios: ajuste del 61,70 %

En banca privada se reclama un ajuste salarial del 61,70 % con vigencia al 1o. de abril. Dicho porcentaje es necesario para recuperar el poder adquisitivo al 1o. de enero de 1968.

El martes de la pasada semana nutridas delegaciones se apersonaron a los jefes de los bancos intervenidos transmitiéndoles el planteo. En el interín las tareas fueron interrumpidas. Con anterioridad lo habían hecho en los restantes bancos privados, algunas veces con delegaciones integradas por la mayoría del personal. Como resultado de la sostenida lucha de AEBU, la patronal dispuso el pago de $\frac{1}{2}$ sueldo suplementario con el pago de junio: pero los trabajadores reclaman que ese suplemento se torne permanente.

= Carteros: detienen descuento

Al funcionariado postal se le quiso descontar en bloque un adelanto de \$ 40.000 que se les había otorgado. Significaba el descuento una confiscación del sueldo. Al saberse, los carteros entraron en un paro unánime, que obtuvo resultado a las 3 horas, comunicándoseles el no descuento.

= Construcción: lucha por el vacacional

El empecinamiento de Bugallo sigue atrasando el pago del salario vacacional a los obreros de la construcción. Delegaciones de muchas obras se han hecho presentes en el Ministerio de Trabajo reclamando una rápida definición y apoyando la solución llevada por el SUNCA. Al gremio se le adeudan 1.500 millones por este concepto y día a día crece la indignación entre los trabajadores.

= Funcionarios públicos

Delegaciones numerosas de dependencias de la Administración Central, Municipios y Entes Autónomos se concentraron en el Ministerio de Economía en dos ocasiones sucesivas para reclamar de Cohen una satisfacción al reclamo de aumento de \$ 60.000 y \$ 165.000 mínimos. La negativa a recibir a las delegaciones se fundamentó en que pronto Cohen dejará el cargo... ADEOM, por su parte, había elevado ya al Intendente su peticitorio en que además del reclamo general plantea duplicación de los beneficios sociales, extensión del 30 % al sector obrero, etc.

La protesta se hace sentir en todos los ámbitos. El personal del Hospital Maciel efectuó una asamblea dentro del nosocomio para reclamar aunque fuere un viático: muchos trabajadores ya no tienen dinero ni para viajar a sus ocupaciones.

SOLO DESPRECIO

Calladamente, la dictadura dispuso la deportación de la esposa de Vladimir Turlansky, que había nacido en Argentina.

Turlansky, respetado dirigente de los trabajadores de UTE y de la clase obrera uruguaya, se destacó por sus patrióticas intervenciones de denuncia del caos, la entrega y los negociados en UTE. Por eso fue perseguido. Hoy, mientras el país zozobra en la asfixia energética que Turlansky permanentemente trató de evitarle, su principal responsable, Ulysses Pereira Reverbel, nada en dólares con la representación diplomática que la dictadura le concediera, que suma a sus mesadas del 383 y a sus poco claras rentas. En tanto, esa misma dictadura deporta a la esposa del que tanto batallara por los intereses de la UTE y del país. Sólo desprecio merece semejante cobardía.

TERRIBLE PECADO

Clausuraron a "Marcha": esta vez por 20 ediciones, por 5 meses. Todo sea por la democracia. Cuál fue el pecado? Un párrafo que sobre la evolución constitucional decía: "Y en forma constitucional también se promulgó la que vino a sustituirla desde 1967, para ser, por contraste, la de más corta vida, como lleva apenas 6 años y meses cuando el Decreto del 27 de junio de 1973. Demasiado corta vida para tratarse de una Carta Magna".

Y? Pues que el artículo deja entender que la Constitución murió. Y el gobierno, aunque la tal Constitución establecía la libertad de expresión, entiende que dejar sentado tal accidente es terrible pecado que hace temblar nuestro tradicional modo de vida. Cosa que hay que impedir.

Qué chimpanzés! Por qué no dicen sin vueltas que cualquier publicación que no les diga amén les resulta inadmisible?

TERMINAR CON LAS TORTURAS

Continúan las torturas en varios centros de detención. Esas mismas torturas que ya han provocado más de una muerte. Esas brutales torturas que pueden ocasionar a la víctima un daño síquico y físico de gravísimas consecuencias, pero que también degrada moralmente al desalmado que la ejecuta.

Siempre el castigo físico, la cobarde tortura a un ser indefenso resulta condenable. Cierto es que a veces se pretendió justificarla en relación a una situación de guerra, a momentos en que de ambos lados estaba en riesgo la vida. Pero mismo así era injustificable; siempre la condenamos junto a toda la opinión pública. Pero qué decir cuando se tortura, a veces a jovencitos, por una pintada o por cualquier otra forma de propaganda? Qué explicación se puede esgrimir ahora?

Cierto es que los comunistas torturados se comportan firme y heroicamente y que las infames torturas no los doblegan, pero ello no impide la más severa condena para estos métodos inhumanos, al servicio de una dictadura rosqueña.

Un clamor nacional exige el cese de las torturas.

ALAMBRES Y CLAVOS Y SUS PUNTAS

DEP. II
PROCESADO
SMT

Hace más de un año que el representante de CNT ante la COPRIN, compañero Tamayo, denunció un tremendo negociado. Resulta que una fábrica de alambre y clavos cargaba sobre el costo de producción un 220 %, a pretexto de que se los entregaba a un mayorista. Pero los tales mayoristas no existían y la firma se embolsaba toda la ganancia.

Tamayo denunció públicamente el asunto y Bordaberry firmó un decreto por el cual se prohibía a los delegados a la COPRIN hacer públicas tales denuncias. El negociado siguió así un año y siguieron estafando con los clavos y los alambres.

Ahora Bordaberry saca pecho con un decreto: rebaja de clavos y alambres. Como fundamento del decreto: lo mismo que denunció Tamayo. Pero a todo esto Bordaberry sacó otro decreto hace a algún tiempo disponiendo el cese de los delegados obreros en la COPRIN de modo que los negociados pudieran realizarse sin testigos molestos. El hombre no quiere pincharse más.

AHORA ES DIFERENTE...

* ... Pero llegamos a la 27a. devaluación de que Bordaberry subió con fraude a la presidencia y a la 10a desde que con golpe se asentó como dictador. En poco más de dos años él y Cohen variaron la tasa del dólar en un 202,43 % - Eso, aunque los \$ 1.130 están lejos del valor real.

* ... aunque tras el pamento, Palmar no avanza y que vivan las restricciones. Dicen que todo está arreglado pero resulta que lo aprobado es una financiación de 15 millones de dólares. Y la represa cuesta 10 veces más.

* ... disculpe que insistamos. Pero el gobierno no declaró "de interés nacional" la participación de "Los Nocheros" en los programas de TV de "Eurovisión" durante el Campeonato de Fútbol Mundial. Si Morena no la coloca, pobre celeste...

* ... y ahora la guillotina no cae sólo sobre el teatro independiente: le tocó a la Comedia Nacional porque a alguien se le ocurrió, 24 horas antes del estreno, que "Isabel, tres carabelas y un charlatán" podía molestar al gobierno de Paço. Es que la pieza, horror, critica al colonilhismo.

* ... dicen que ese "alguien" es Buenaventura Cavaglia, integrante de la ignota Junta de Vecinos y hombre al parecer de antecedentes más o menos penales. Todo sea por la moral.



Una foto histórica: a su regreso a Lisboa tras la caída de la dictadura fascista, Alvaro Cunhal, Secretario Gral. del Partido Comunista, habla sobre un carro blindado que oficia de improvisada tribuna.

Cunhal: el avance depende de la unidad

Sigue afianzándose la democratización de la vida portuguesa: avanzan las negociaciones con los patriotas de Guinea y Mozambique; un decreto barrió a todos los jefes de la administración fascista; se elevan los niveles de vida de los trabajadores. Y por primera vez en la historia, la URSS y Portugal establecieron relaciones diplomáticas.

Alvaro Cunhal, actual Ministro sin cartera, expresó: "El desarrollo democrático de la sociedad portuguesa depende de la unidad del pueblo y de todas las fuerzas democráticas, así como de la solidez de la alianza entre el movimiento popular y el "Movimiento de las Fuerzas Armadas". Es vital para ese desarrollo y para la derrota de la contrarrevolución aún todavía activa". En cuanto a las guerras coloniales, expresó Cunhal que no hay otro camino que la concesión de la independencia a los pueblos coloniales.

"PARA LOS OBREROS, ARISMENDI ES NUESTRO MEJOR COMPAÑERO"

IMP. II
NECESARIO
SMT

La figura de Arismendi es respetada particularmente entre los obreros que ven en él al combatiente que defendió siempre sus intereses y con cuyo destino identificó su vida. Damos hoy expresiones de caracterizados dirigentes de dos agremiados gremios.

+ EN LA CONSTRUCCION

"No hay ley que ampare al gremio que no esté unida al nombre de Arismendi; aún se recuerdan las intervenciones que hizo por la ley de Chamsec, primer seguro de enfermedad en el país; su presencia en los mítines del SUNCA, su concurrencia a las asambleas. También fue decisiva su intervención en otras conquistas básicas como el Seguro de Paro y la unificación de aportes. Y bien recordamos que otras leyes que impulsó, como la compensación por ropas y herramientas, la Bolsa de Trabajo y el horario continuo para el gremio ya las había aprobado Diputados y Esperaban la sanción del Senado cuando dieron el golpe relegándolas. Al comparar esto con la continua lucha de Arismendi los obreros de la construcción ven en forma unánime que nes son nuestros amigos y quienes nuestros enemigos. Los obreros de la construcción nos pronunciamos por la inmediata libertad de este gran amigo del gremio"

+ EN LA LANA

"Mire: antes los obreros trabajaban o no según el capricho patronal. Hasta que salió la ley de Caja de Compensaciones, que impuso el respeto a los derechos de los obreros; y en su sanción fue fundamental la actuación de Arismendi. Pero además, cómo no recordar sus planteos reteridos por soluciones al trabajo, como la ley de desborde luego vetada por Pacheco, o por recursos para la Caja de Compensaciones, su extensión al interior lográndose en Salto y Paysandú? Y tantas cosas más... Cómo vamos a olvidar el año de Arismendi a la huelga del 50. en la que fue asesinado Dantier Gómez? Para los obreros, Arismendi aparece siendo nuestro mejor compañero. En estos difíciles momentos para los trabajadores de la lana todos pensamos que otra sería la situación si las soluciones por las cuales combate Arismendi hoy estuvieran vigentes. Por eso expresamos nuestra solidaridad con él, a la par que sumamos nuestro esfuerzo a la lucha contra la dictadura y por soluciones".

SOLIDARIDAD DEL P.C. CUBANO

ACTOS EN MOSCU Y BUENOS AIRES

Es ininterrumpida la corriente de noticias dando cuenta de actos de solidaridad con el pueblo uruguayo y de repulsa a la prisión de Arismendi que se efectúan en múltiples países del mundo.

A lo ya informado agreguemos hoy que "Granma" publica un artículo informando que "el PC de Cuba, el gobierno revolucionario y todo el pueblo cubano protestan contra la detención ilegal del P. S. del PCU, R. Arismendi, y exigen su excarcelamiento inmediato. También exigen que se libere sin pérdida de tiempo al Presidente del F.A., Gral. Liber Seregni, y a muchos otros patriotas que se encuentran en las mazmorras de la dictadura. "Granma" subraya que Arismendi es "una de las más destacadas personalidades del movimiento comunista y obrero internacional: infatigable luchador por los derechos de los trabajadores uruguayos, por la liberación nacional y la independencia".

Han protestado la Unión Interparlamentaria y el Consejo Nacional del Frente Patriótico búlgaro; asimismo se pronunció el portavoz del CC del P. del Trabajo de Corea, el grupo parlamentario de la R. P. Mongola, el Pleno del CC del P.C. de

Colombia, el Comité de Solidaridad de la RDA, la Juventud Comunista de Francia y múltiples organizaciones más.

Los obreros y empleados de la fábrica moscovita de elaboración de metales no ferrosos se reunieron en un mitin para protestar por la detención de Arismendi, haciendo uso de la palabra Julia Arévalo. Un acto similar se realizó en la fábrica de carburadores de Moscu que Arismendi visitara hace 3 años en ocasión del XXIV Congreso del PCUS; los trabajadores demandarían asimismo la libertad de Seregni.

En Buenos Aires, el Movimiento Argentino Antimperialista de Solidaridad Latinoamericana (que viene publicando un boletín periódico sobre Uruguay) realizó un acto de masas de solidaridad con los pueblos de Chile y Uruguay. Hablaron pueblos de Chile y Uruguay. Hablaron Oscar Alende, Fernando Nadra del P.C. y otras figuras políticas.

Como ya hemos dicho, el 19 de junio ha sido fijado como fecha Internacional de solidaridad con la lucha que desarrolla el pueblo uruguayo.



EL BUEN ORIENTAL?

+ Primero niño bien y camaleón político, ahora latifundista y dictador - Defensor de la rosca y admirador del gorilato brasileño - Destruyó las libertades y demuele la enseñanza - Vendió el oro a escondidas + Lleva el país a la ruina y es mundialmente despreciado.

LIBERTAD PARA ARISMENDI, ABAJO LA ROSCA LADRONA!



Habló la garrapata

Bordaberry se tomó la costumbre de agarrar a algún corresponsal extranjero para decir lo que no se atreve a espetarle al país cara a cara. Ahora lo hizo con el de Reuter: y sus afirmaciones serían para llorar o reír si el pueblo no estuviera ya curado de espanto.

Así, cuando dice que un resultado del golpe es haber obtenido "tranquilidad y espíritu de unión", cuando dice que en lo económico 1972 y 1973 fueron "macanudos" y que ve con "fe y confianza" la continuación de la política rosquera; cuando afirma que ha "defendido los niveles actuales (?) del salario real" aunque el bendito petróleo no le ha dejado aumentarlo...

Se superó cuando sostuvo que no hay un vértigo emigratorio (sólo fue una sugestión colectiva provocada por ebullimientos burocráticos). Llegó a la exquisitez cuando afirma impulsar "un proce-

so de restauración política" (prohibiéndole su ejercicio al 99 % de los uruguayos).

O cuando se echa atrás de su proclamada intención de no quedarse "ni un minuto más" del tiempo establecido por la Constitución, para decir mucho más claro que nunca que "el plazo no tiene importancia: importa cumplir el proceso" (para al guño que se chupaba el dedo: esta garrapata no cae sólo por más pipona que esté: hay que arrancarla).

Claro que por ahí llora que "al marxismo" le interesa "separar al Presidente de las Fuerzas Armadas" por lo que "hacen circular toda clase de versiones" - Como las "versiones" deben ser nuestros postulados de caída de la dictadura y gobierno provisional, parece que no le gustan. Es natural. Es natural también que cada vez le van a gustar menos.

La rosca en la carne



La mitad de las plantas frigoríficas del país - 8 en 16 - han estado privadas de una asistencia similar a la que recibían las restantes, lo que castigó a sus obreros al recibir con atraso sus haberes. Las discriminadas así fueron las plantas del Estado y las intervenidas.

La Federación de la Carne planteó la situación ante Corvín, Cosena, etc. Esta situación se encuadra en la orientación de San Miguel, de desincentivar la participación estatal a la vez que estimular a la privada. Con la particularidad que en este caso la empresa privada es una rosca fraudulenta.

En función de la "3er. cuenta" del régimen de asistencia financiera a los frigoríficos por el decreto 402, se entregan 1.132 millones para sueldos, jornales e insumos. Desde enero rige un aumento del 20 % (a pesar de que el costo de vida subió un 77 % en el '73 y los salarios subieron un 34 %). Pero ese aumento no se entregó a: Victoria, Artigas, Durazno, Comargen, Frimasur, Tacuarembó, Cruz del Sur. Con el Nacional es peor: desde mayo del '73 no se le pagó nada en esa cuenta.

En cambio el sistema financiero siempre funciona regularmente para pagar a ganaderos, bancos intermediarios, etc. Una peculiar ojeriza.

Adios al derecho en Derecho

Qué fundamentos tuvo el fascista Sanchez, inventor de la Facultad de Derecho, para desplazar al Dr. Manuel Vieira de la Cátedra de Derecho Internacional Privado? Pues "aunque Vieira no era frente a la ley, alguna razón habría para que no hubiera sido perseguido (sic) por la anterior administración" (sic). Indignados, renunciaron los 9 profesores de Derecho Internacional Público y Privado: no quedó nadie. Días después, un similar intento de desplazar al Dr. Luis A. Vieira de la cátedra de Derecho Procesal produce la renuncia del designado reemplazante, Dr. Tarigo, y tras ella de los ocho catedráticos de Derecho Procesal.

Como elefantes en un bazar, así los fascistas intentan liquidar el delicado sistema de selección y promoción docentes que existían en la Universidad hasta su intervención, dando rienda suelta a su megarthismo desenfrenado y a sus apetitos igualmente desenfrenados. Y viene el reparto al mejor postor: una cátedra grado 5o. para Perea, otra para el Subsecretario Roca y hasta aparece el asesor del IUES, Leo Carozzi como catedrático de Derecho Laboral. Con similar criterio, lo más propio sería que Narancio fuera a buscar los futuros catedráticos de Derecho Penal entre los egresados (o no) de Punta Carretas.

CON EL SALARIO QUE BORDABERRY DICE DEFENDER

SE COMPRA LA MITAD

En sus últimas declaraciones a un corresponsal extranjero, Bordaberry volvió a insistir en una reiterada falsedad: su supuesta defensa del "salario real" de los trabajadores. Por encima de sus mentiras, las propias cifras oficiales cantan la verdad. Si tomamos al 1o. de enero de 1968 como base 100, los precios llegaban a 1.321 al 1o. de abril de 1974, pero los salarios sólo a 770. Por lo tanto, PARA RECUPERAR EL PODER ADQUISITIVO PERDIDO el promedio salarial actual DEBIA AUMENTARSE EN UN 77,2 % al 1o. de abril de 1974.

Pero al margen de las estadísticas, hay cálculos dolorosamente contundentes y al alcance de la comprobación de cada trabajador que son ampliamente demostrativos de la caída del salario real. Nos fererimos a la experiencia diaria del ama de casa: qué es lo que se podía comprar entonces, qué se puede comprar ahora. Tomemos el caso de un peón práctico metalúrgico. El jornal de 1968 era de \$ 4.163. Qué podía adquirir con su jornal entonces y qué ahora? Véase el cuadro.

Producto	Med.	Precios al 1 enero 68	Equivalencia con jornal	Precios a mayo 1974	Equivalencia con jornal
leche	l.	\$ 14.00	40 l.	\$ 180.-	23 l. 200
pan flauta	kg.	" 18.00	30 k. 700	" 245.-	17 k.
pulpa melga	kg.	" 114.00	4 k. 900	" 1840.-	2 k. 200
asado	kg.	" 80.00	7 k.	" 865.-	4 k. 850
pescado	kg.	\$ 33.00	17 k.	" 600.-	6 k. 950
arroz	kg.	" 28.00	20 k.	" 320.-	13 k.
papas	kg.	" 21.00	25 k. 700	" 200.-	21 k.
azúcar	kg.	" 25.00	22 k. 300	" 470.-	8 k. 800
kerosene	l.	" 6.60	84 l.	" 140.-	30 l.
vino suelto	l.	" 23.00	24 l. 200	" 600.-	7 l.
boleto urb.	c/u	" 12.00	46	" 125.-	33

HOMENAJE A CASSINONI

El sábado pasado, a iniciativa de un grupo de docentes e intelectuales se realizó en el Cementerio del Buceo, en horas de la mañana, un significativo homenaje a la memoria del Dr. Mario Cassinoni al cumplirse 9 años de su muerte. La crecida concurrencia escuchó la palabra de representantes docentes que exaltaron la personalidad de quien fuera Decano de Medicina, Rector de la Universidad y ardiente defensor de su autonomía.

ANCIANOS: EN LA CUENTA DEL OLVIDO

El gobierno le estafó a cada jubilado y pensionista un promedio de 120 mil pesos (pesos de 1969, que para hoy serían mucho más de medio millón al poco valor de ahora), por concepto de la revaluación de ese año.

No les han pagado un centésimo. Ni siquiera hablan más del asunto, como si nada... Y pensar que hay tantos artículos del Código Penal (vigente) que hablan de los delitos de estafa y apropiación indebida!

Y a propósito: qué sucede con el Índice de 1974 del que se "adelantó" la miseria del 20 %? Lo piensan anunciar el 30 de junio, el último día, para colocar una vez más a los ancianos ante un hecho consumado?